

Stadt Warendorf

MÜHLE AM KLOSTER VINNENBERG



Beverstrang 40

Besichtigung nach Vereinbarung

Herr Fischer

2584/9348488

info@muehlrad-vinnenberg.de

www.muehlrad-vinnenberg.de



Das historische Mühlengebäude liegt unmittelbar gegenüber des Klosters Vinnenberg und gehörte ursprünglich dem Kloster. Im Jahr 1876 wurde die Mühle an den Müller Josef Horstmann, einem Ur-Ahn der heutigen Besitzer, übergeben. Die Wasserkraft lieferte das Flüsschen Bever. Nach der Umlegung der Bever im Rahmen der Flurbereinigung in den 1960er Jahren musste der Mühlenbetrieb eingestellt werden. Lediglich der alte Mühlstein an der Brücke sowie einige Antriebsfragmente aus Holz konnten gerettet werden. Zur Erhaltung der Mühle wurde im September 2014 ein gemeinnütziger Verein gegründet. Das Mühlrad ist stark geschädigt und muss saniert werden. Der ursprüngliche, innere Mühlenbereich wird restauriert und soll künftig als Informationszentrum mit musealem Charakter genutzt werden. Das Innere kann besichtigt werden.

Kreis Warendorf
Der Landrat
Bauamt/Obere Denkmalbehörde
www.waf.de/denkmaeler

